

108A 0506

Der Ruf, Bern

ö-----

3.3.57

*Karl Barth: Die Menschlichkeit Gottes.* Evang. Verlag Zollikon-Zch. Fr. 2.60.

Am 25. September 1956 hielt Prof. Barth diesen Vortrag an der Pfarrvereinstagung in Aarau. Nach der Schilderung der Gründe, warum die dialektische Theologie so klar Gottes *Göttlichkeit* bekennen musste, wird hier nun ebenso klar Gottes *Menschlichkeit* (Humanitas), offenbart im «idealen Menschen» Jesus Christus, vor unsere Augen gestellt. Die beigefügte Predigt über 3. Mose 26, 12 zieht die praktischen Konsequenzen der Verkündigung.